
 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 27/07/17  GRUPPO MINORANZA “LA FENICE”  

S.ANGELO ROMANO. 

 

DICHIARAZIONE SUL PUNTO ODG N. 4 : RICHIESTE Cons. Ciro Quindici 

 

In merito alla prima richiesta il gruppo “La Fenice” si unisce alla richiesta del 

consigliere proponente nel sollecitare l’Amministrazione comunale a regolarizzare le 

utenze dei box siti lungo la circonvallazione Milazzo procedendo senza indugio a 

procedere alla voltura delle stesse verso i proprietari. Non si condividono invece i 

motivi di una votazione preliminare sul punto in quanto questa è materia 

prettamente di amministrazione e non di consiglio. Sarà compito quindi del sindaco 

e della Giunta individuare un responsabile politico o tecnico per procedere a quanto 

sopra sollecitato. Il sindaco , se ritiene, può convocare la conferenza dei Capigruppo 

per sottoporre i criteri da adottare per la procedura di accatastamento dei locali e 

successiva voltura delle utenze dopodiché il tecnico preposto avvierà la pratica ed , a 

conclusione dell’iter burocratico, si metterà il documento a votazione prima di 

Giunta ed infine di Consiglio Comunale. 


